

国際ロータリー会長  
ウィルフリッド J.ウィルキンソン  
地区ガバナー  
渡辺 敏彦  
北クラブ会長  
山中 正  
幹事  
小林 繁男  
SAA  
安田 貞夫



# 三条北ロータリークラブ週報

例会日 2007.7.10 累計 No.997 当年 No.2

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30  
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114  
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488  
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>  
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

## 本日の出席:

68名中49名(内記帳4名)  
先々週の出席率:  
66名中49名87.88%  
(前年同期90.0%)

## 6月の出席状況:

会員数66名例会数4回  
平均出席率75.91%  
(前年同月81.42%)

## 先週のメイクアップ:

7月3日国際大会反省会  
中條耕二さん、落合益夫さん  
山本 賢さん  
5日三条東RCへ 中條耕二さん  
大野新吉さん、本間建雄美さん  
9日三条南RCへ 中條耕二さん

## 本日のビジター:(記帳受付)

三条RCより 渡辺喜彦さん  
菊池 涉さん、小越憲泰さん  
加藤紋次郎さん  
三条南RCより 坂井範夫さん  
山村 登さん、飯山勝義さん  
野島廣一郎さん

## 本日のゲスト:

国際ロータリー第2560地区  
ガバナー渡辺敏彦様  
国際ロータリー第2560地区  
第4分区アシスタントガバナー  
藤井三明様  
(みあき)  
国際ロータリー第2560地区  
地区幹事 山本和則様

## 本日の行事:

「渡辺ガバナー公式訪問」  
「クラブ協議会」  
「渡辺ガバナー歓迎会」

## 会長挨拶

山中 正会長

### ■ 渡辺ガバナーの公式訪問

ここから歓迎申し上げます。

本例会はご案内の通り、渡辺ガバナーをお迎えいたしましての『ガバナー公式訪問例会』でございます。渡辺ガバナーの公式訪問を心より歓迎申し上げます。またご同行されております山本地区幹事におかれましては大変ご苦勞様です。そして藤井AGには6月5日に続いて2度目の訪問、大変ご苦勞様です。

以前、私はガバナーの公式訪問頃は伝統のあるクラブを最初に訪問されると伺っておりました。そうなりますと新潟RCと言う事となります。そんな中、渡辺ガバナーは最初の訪問先を三条北RCとされました。これは、当然、中條バスターガバナーに対しましての敬意の表れと拝察致しますし、その様な渡辺ガバナーのお心遣いに対し深く感謝申し上げます次第であり、また我が三条北RCにとりましてはメンバー一同、大変光榮であると考えております。

しかしながら、今年度会長をおおせつかりました私にとりましては会長に就任して10日目、心の準備がととのわぬ第2例会が公式訪問であることには大変なプレッシャーであることは事実です。

そして、渡辺Gは2日後の7月12日には三条東RCの公式訪問となっております。私よりも三条東RCの鈴木会長さん及びメンバーの皆様はもっと大変かも知れません。創立されて2年目のクラブとしては準備も大変だと拝察いたします。しかし、三条東RCの民様はローターを一生懸命勉強されておられますので準備万端、渡辺ガバナーをお迎え出来ると確信しておりますが、2年目のクラブでございますので『厳しく』ではなく『やさしく』渡辺Gのご指導をお願いしたいと、スポンサークラブとしてお願い申し上げます。

私は今年度クラブのテーマを『ちょっとすてきにロータリー』と表現させて頂いております。本日ここにあらためて、お話をさせていただきます。せっかくロータリーに所属し高い会費と浄財を寄付し、また貴重な時間をロータリーに費やしている訳ですからロータリーやロータリーライフが楽しく、すてきに感じなければなりません。ロータリー活動が負担になってはなりません。委員長になって『忙しい・大変だ』ではなく『楽しく』委員長が出来る一年であってほしいと考えております。出席率に追われて例会に出席するのが『大変だ』ではなく例会に出席するのが『楽しい』そんな一年であってほしいと思います。財団や米山奨学の寄付においても『しかたなく』ではなく『快く』協力頂

ける、そんな一年であってほしいと思います。  
しかしながら組織運営の為に無理を強要されることもあるかもしれませんが、極力そうならない運営を心がけたいと考えております。

さて、この後、ガバナーから30分程度、お話を頂戴致します。そして、記念写真撮影の後、クラブ協議会で委員長の皆様より事業の計画やロータリーに対しての思いを発表していただき、ガバナーからご指摘、またアドバイスを頂戴したいと存じます。その後、最初の公式訪問でもありますし、1年間の渡辺ガバナーのご活躍を祈念し歓迎会を開催させていただきます。ご多用のガバナーには長い時間大変恐縮で御座いますが終了までお付き合いを宜しくお願い申し上げます。

## 幹事報告

### 小林繁男幹事

- ・新潟 RC 小山会員より  
ロータリーの「源流セミナー」新潟開催のご案内  
日時 9月23日(日) 14:00~今年度第1  
会場 ホテルオークラ新潟

- ・新潟県共同募金会三条支会より  
支会委員推薦について(依頼)
- ・藤井AGより 第4分区IM開催のご案内  
日時 9月1日(土) 13:00~  
会場 燕市分水公民館
- ・渡辺GB、高橋クラブ奉仕委員長より  
クラブ活性化、会員増強セミナー開催のご案内  
日時 2007年7月29日(日) 11:40~  
会場 ホテル新潟 2階「芙蓉」
- ・三条市ふるさと会事務局より  
第2回県央ファミリーフェスティバルのご案内  
日時 2007年7月22日(日) 13:30~  
会場 三条市中央公民館大ホール

## 委員会報告

- ・会報委員会:  
毎月第一例会に「ロータリーの友」を紹介させていただきます。  
週報を配布してありますが、今年度はコラム、会員の声を掲載していきます。

**ニコニコボックス: 10日現在累計120,000円**

渡辺敏彦ガバナーより ご協力いただきました

山中 正君 渡辺ガバナー本日、宜しくお願い致します。

小林 繁男君 //

安田 貞夫君 //

中條 耕二君 ようこそ渡辺ガバナー、藤井AG、山本幹事、おいで下さいました。健康に留意されご活躍をお祈り申し上げます。

山本 賢君 ガバナー公式訪問ご苦労様です。

山上 茂夫君 渡辺ガバナーを歓迎してニコニコBOXに入れてにこにこしましょう。

丸山 勝君 渡辺ガバナー公式訪問ありがとうございます。

大橋 政雄君 渡辺ガバナー指導よろしく願いいたします。

斎藤 正君 渡辺年度最初の公式訪問に三条北RCを選んでいただき誠に光栄です。よろしくご指導の程お願いもうしあげます。

青柳 康博君 渡辺敏彦ガバナー公式訪問ありがとうございます。

佐藤 義英君 渡辺ガバナーよろしくご指導お願いいたします。

佐藤 弘志君 //

石川 勝行君 //

木宮 隆君 //

星野 義男君 //

岡田 大介君 新人です。宜しくお願いします。

大野 新吉君 渡辺ガバナー公式訪問ご苦労様です。ご指導宜しくお願いします。

馬場直次郎君 渡辺ガバナー公式訪問を歓迎いたします。

柄沢 憲司君 今年度も頑張ってお出席します。

小林 満君 渡辺ガバナーよろしくご指導の程お願い申し上げます。  
堀川 正幸君 ガバナー公式訪問に感謝して！！  
羽賀 一夫君 昨年度は色々ありましたが今年度は何も無い事を祈って。なんまんだぶ、なんまんだぶ  
今井 克義君 渡辺ガバナーを歓迎して  
落合 益夫君 渡辺ガバナーご指導宜しくお願ひします。  
阿部 勝子君 渡辺ガバナー最初のご訪問ようこそ。よろしくご指導お願ひ致します。  
西村 護君 渡辺ガバナー公式訪問ありがとうございます。ご指導の程宜しくお願ひ致します。  
米山 忠俊君 〃  
齊藤 興一君 たばこ たばこ 瀧岡前々会長たばこ吸わない 私もまねて1年間休む  
小林前会長 煙突のごとく吸う 私も釣られて又吸った  
山中会長 吸わない 私もこれを機に又休む。今が我慢のしどころ今度は本物かな??  
瀧岡 茂君 渡辺ガバナーを歓迎して  
高橋 彰雄君 〃  
山口 龍二君 〃  
山崎 勲君 〃  
樋口 金占君 〃  
丸山 達夫君 〃  
佐藤 文夫君 〃  
堀田 正弘君 〃

### ロータリー財団ボックス

斎藤 正君 渡辺ガバナー公式訪問を記念してポールハリス・ソサエティに申し込みます。  
\* 渡辺ガバナー公式訪問を記念して全員の方からボックスにご協力いただきました。  
※「ポールハリス・ソサエティ」  
毎ロータリー年度に年次寄付等に1,000ドル寄付する意志を表明すること。

### 米山奨学ボックス

高橋 彰雄君 ガバナー公式訪問を祝して、謀らずも2年続けて米山カウンセラーを経験させていただけることに感謝します。(米山功労者マルチプル5回目達成)  
\* 渡辺ガバナー公式訪問を記念して全員の方からボックスにご協力いただきました。

## 増強バッチ贈呈

\* 今年度入会の堀田会員、岡田会員の推薦者である小林 満会員、佐藤文夫会員に渡辺ガバナーより増強バッチが贈られました。

## 渡辺敏彦ガバナー講話



- ・ガバナー公式訪問の意義について
- ・私とロータリー
- ・国際協議会について
- ・今年度のR I テーマ『ロータリーは分かち合いの心 (ROTARY SHARES)』
- 【会長協調事項】①識字率向上 ②水保全 ③保健と飢餓救済 ④ロータリー家族
- ・地区運営方針『ロータリーを楽しく、地区(新潟)を元気に』  
〈楽しく〉◇各例会で、講師訪問の時、隣同士握手してもらう  
◇ファイヤーサイドミーティングの活発化  
◇各クラブのニーズ、要望を地区に



◇元気プロジェクトを各クラブに作ってもらおう（教育・環境・福祉・地域活性化）⇒提出・表彰

◇国内・海外姉妹クラブの奨励

〈重点目標〉 日本NO. 1を目指しませんか？

- ① 会員増強 ② R財団の寄付
- ③ 米山奨学金の寄付

・R Iの第モットー『最もよく奉仕する者、最も多く報いられる』

ロータリーの自己ベストを目指して

上記レジメに基づき講話を頂きました。詳しい内容につきましてはテープがありますのでご希望の方には貸し出し致しますのでご連絡下さい。会報委員長 米山キクエ

## クラブ協議会 15:25～ 於く饞心亭 おゝ乃

進行 小林繁男幹事

議長 山中 正会長

クラブ奉仕A・会員増強・会員選考・クラブ奉仕B・親睦活動・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・米山奨学・新世代奉仕 各委員会より発表、質問等が出されました。

## 渡辺ガバナー指導

クラブ奉仕Aは会員増強が大事でそれに伴う委員会があると思いますが、会員増強の目標もしっかり在り、既に第一例会に於いて2名の新会員が入会され、去年は退会ゼロということで今年もそれを目指していただきたい。又この地区は中條ガバナー及びスタッフのお力で、増強日本一を達成できたようです。その中心となるクラブですので引き続き宜しくお願ひしたいと思ひます。

先程、増強バッチをお渡ししましたが。ウィルキンソン会長は会員増強に力を入れておられ、バッチを作り増強にご尽力された方には是非お渡ししたいとのことです。

ウィルキンソン会長は40年ロータリーに在籍されていますが、30年間は増強は考えなかつたらしいのですが、会員増強をしていかないとロータリーの維持発展は図れないと考えられ今年も自ら自分のクラブの会員増強をすると言われており、又副会長、理事の方々にも要請されています。

クラブ奉仕Bはインフォーマルミーティング

（家庭会合）等を活用し、各会員の個性を理解し、友達を作っていただきたい。

ロータリーは奉仕と親睦の団体ですが、まずは親睦からスタートするんだろうと思ひています。

出席委員会については出席が大事であり、退会防止に繋がると思ひます。

親睦活動委員会は楽しい例会を企画し、退会防止等にも貢献する委員会です。企画を成功させ頂きたいと思ひます。

プログラムは大変大きな部分を占める委員会ですが、是非卓話講師等厳選されて下さい。

スマイルボックスは感心をしております。スマイルボックスは独立会計できちっと活用されています。このまま是非、続けてください。

毎月のコメントの中から秀作を選んで表彰すると言ふことに驚きました。これだけ力を入れていると言ふことは素晴らしいと思ひています。

職業奉仕はロータリーの根幹でもあり、又時代が必要としています。商業倫理が問われ、こんな日本であるはずがなかつたというところがあります。

ロータリーのなかから見直していくと言ふことが大きな使命です。外に向かつては普及出来ればと思ひております。

社会奉仕委員会は食育をテーマに取り組む事は大変いいことだと思ひます。教育委員会にも

働きかけて行くとのこと、今の子ども達の食事を考えた場合、いいテーマだと思います。

国際奉仕委員会はロータリー財団と米山との連携の中でやっていただきたいと思います。又今年度GSEを受け入れますがアメリカ5510地区からきますが、こちらの三条地区にもお世話になると思いますので宜しくおねがいします。

ロータリー財団委員会は目標1人200ドルということで喜んでおります。是非達成していただきたいと思います。地区としてのNO.1にも貢献していただきたい。

米山奨学会はロータリーの制度を活用され研究されてください。目標も高く設定していただき喜んでます。

新世代奉仕及びライラ委員会は青少年の育成ということでローターアクト、インターアクトを考えていただく次期ではないかと思えます。ライラにも是非参加していただきと思ってお

ります。

総評として

藤井アシスタントガバナー

現況報告書を見まして、又報告をお聞きして、各委員会の目標がしっかりしていることに感心しています。

これから目標に向かって慌てず、あきらめず、出来ることか1つずつやって頂きたいと思えます。

山本地区幹事

懇談会、例会、協議会と参加させていただきましたが、こちらのクラブのロータリーに対する真剣な取り組み姿勢を改めて思い知らされました。これからの公式訪問にいくつかは同行する事になっておりますが、地区のため、又自クラブの勉強させていただきたいと思っております。宜しくお願いします。



時は元禄 15 年ではなく、平成元年(1989 年)4 月 5 日午後 2 時 43 分、なんの前触れも無くそれは突然やってきました。別に我が家にアカガミといわれる召集令状が届いたわけではない。

所は現在の新潟市、旧巻町の新潟ゴルフ倶楽部 7 番ショートホール、私の打ったボールがカップ奥 2.5m からバックスピんがかかり消えてしまった。アマチュアゴルファーなら一生に一度はやってみたいと思う俗にホールインワンの達成で、金融機関主催の親睦ゴルフコンペでの出来事でした。表彰式パーティでは私のホールインワン達成の話題一色となり、当日の優勝者には今でもたいへん気の毒なことをしたと思っている。当時はその後に記念のゴルフ大会をやるという習慣はほとんどなく、大体は記念パーティのみを開催する傾向にあったように記憶している。

私もご過分にもれず、三条の芸妓連を総揚げしてVIP 玉姫殿で盛大に達成記念パーティを実行したものである。結婚披露宴の主役はなんといっても花嫁さん、お婿さんはただ居ないと困るだけの的な雰囲気、ホールインワン記念パーティはまさに自分が主役で皆さんが口々に「おめでとう」「おめでとう」の連呼で、あたかも披露宴の花嫁の心持です。ゴルフはあまりうまくない割にはいろんなゴルフ同好会に所属していた関係もあり、記念品として作った名入れスポーツタオルが 230 本、100 名近くの人がパーティに出席してくれました。私は一穴主義、ただひたすら穴をめざしてあれから 18 年、あの時の使用球がツアーステージの 5 番、ゲンをかついで継続してツアーステージのボールを使用し続けているが、その後ショートホールでのワンオンもままならず・・・トホホ

小林 満

